



L'amphithéâtre du CRA a fait salle comble ce mardi 10 janvier 2023 et a servi de cadre à la journée d'intégration des nouveaux cops fraîchement débarqués du secondaire. Exposés, échanges et animations diverses ont constitué les articulations de la cérémonie sous l'œil vigilant de la doyenne Hélène Carole Edima et du corps enseignant.

Le baptême de feu en ce qui concerne les études supérieures des nouveaux étudiants de la **faculté des sciences** de l'Université d'Ebolowa nouvellement créée s'est déroulé ce mardi **10 janvier 2023** au cours d'une cérémonie faste dite d'intégration dans l'enceinte de l'amphithéâtre du Collège Régionale d'Agriculture d'Ebolowa en présence de la doyenne **Hélène Carole Edima** pour qui il était question d':

<<Accompagner les nouveaux bacheliers afin de les outiller et d'échanger avec eux sur tout ce qui concerne le règlement intérieur de l'école, le contenu des programmes, la discipline en général sur le campus ainsi que leurs droits et devoirs...>>.

Avec près de **1000** étudiants inscrits au titre de l'année académique **2022-2023**, l'école occupera les locaux de l'ancien Institut Supérieur d'Agriculture, du Bois, de l'Eau et de l'Environnement (**ISABEE**) de l'ex-antenne de la **FASA/FMBEE** de l'Université de Dschang reversée à l'Université d'Ebolowa désormais installé au campus de **Metiypwalé**, une banlieue de la ville.

Cette journée d'intégration a également permis aux étudiants toujours selon la doyenne **Hélène Carole Edima** de la faculté des sciences de l'Université d'Ebolowa :

<< Au niveau pédagogique, de cerner le fonctionnement du système LMD, comment est-ce qu'ils doivent appréhender les cours, les contrôles continus et les évaluations >>.

Pour **Chanel Tchagou** et ses nouveaux camarades tout droit débarqués de la classe de terminale :

<< Nous avons appris au cours de ce meeting nos droits et nos devoirs, comment se comporter à l'intérieur du campus ainsi que les pièges à éviter comme la consommation de l'alcool et des stupéfiants >>.

Un défilé de mode des différents aires géographiques du Cameroun accompagné de messages positifs à l'endroit des nouveaux venus est venu clôturer la cérémonie ainsi que l'élection des délégués des étudiants le tout dans une ambiance bon enfant.